
-----Original-Nachricht----- 

Betreff: Anfrage zu den Themen Klimaschutzmanager und CO2-Bilanzierung 

Datum: 2020-07-24T11:11:36+0200 

Von: "KSundheimer@t-online.de" <KSundheimer@t-online.de> 

An: "Pföhler, Landrat Jürgen" <landrat@kreis-ahrweiler.de> 

  

  

  

Sehr geehrter Herr Dr. Pföhler, lieber Jürgen, 

  

im Zuge der Corona-Pandemie und ihren Auswirkungen auf Deutschland hat dieses Thema 

überwiegend die Verwaltung, aber auch die Kommunalpolitik bis hin zum Modus von Bespre-

chungen und Sitzungen beschäftigt. Das ist verständlich und notwendig. Andere Themen 

sind dadurch in den Hintergrund gerückt, aber nicht von der Tagesordnung verschwunden. 

Im Namen der CDU Fraktion bitte ich deshalb um Auskunft, wie der Sachstand bei der Be-

stellung eines Klimaschutzmanagers/ einer Klimaschutzmanagerin für den Kreis Ahrweiler 

ist. Außerdem interessiert uns, ob bereits Ergebnisse in der Frage der CO2-Bilanzierung für 

unseren Kreis vorliegen. 

Beide Themen sind ja wesentliche Bestandteile des Klimaschutzantrags, den wir gemeinsam 

mit der Fraktion der Freien Wähler und der FDP Fraktion im letzten Jahr eingebracht haben. 

  

Mit freundlichen Grüßen 

  

Karl-Heinz Sundheimer 

für die Kreistagsfraktion der CDU 


